
 

 
 
 
                 2639/18 - CONSED 
 
Estância Velha, 28 de agosto de 2018. 
 
 
Sra. Ivete Grade 
Prefeita de Estância Velha 
 
Sr. Rudi Sérgio Muller 
Secretário de Indústria, Comércio e Turismo 
 
Sr. Mauri Martinelli 
Secretário da Saúde 
 
Edenilson Klaus 
Secretário do Meio Ambiente 
 
 
A Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Novo Hamburgo, Campo 
Bom e Estância Velha – ACI-NH/CB/EV – renova seus votos de respeito e 
admiração.  
 
Um dos grandes propósitos de nossa entidade é o de acolhimento de nossos 
associados mediante a aproximação de pleitos e de realidades do dia a dia 
daqueles que empreendem. Neste sentido, os Comitês de Serviços e Jurídico de 
nossa entidade promoveram um encontro com profissionais – contadores e 
advogados - das 3 cidades que formalmente integram a ACI, para ouvir os pleitos 
dos associados e buscar melhorias no cotidiano das fiscalizações, 
licenciamentos e vias burocráticas em geral. 
 
Nossa intenção histórica é a de criar um ambiente melhor, para que as 
formalizações andem, sem burocracias e dentro da lei, na busca de ambientes 
mais sadios e atrativos às empresas de forma geral, em convergência com os 
propósitos anunciados por este Governo Municipal. 
 
 
Prefeitura de Estância Velha:  
 
Foram apontadas e compiladas as demandas que seguem abaixo:  
 
 

1) A demora para o retorno de viabilidade: A viabilidade demora em 
média, de 30 a 90 dias, o que é considerado um período excessivo pelos 
contadores. A sugestão do grupo é a de um acesso rotineiro e diário da 
Prefeitura ao site INTEGRAR para atualização e mais presteza nas 
respostas. 
 



 

 
 
 
 
 

2) Formalização das empresas por parte da Prefeitura: Prefeitura deverá 
consultar diariamente quais são as empresas que precisam ser 
formalizadas. No mês de junho, ocorreram 13 constituições de empresas 
em Estância Velha, porém, destas nenhuma foi formalizada no sistema 
INTEGRAR até o dia 31 de julho de 2018.  
 

3) Demora da vigilância sanitária e meio ambiente para liberação das 
licenças 

 
4) Sugestão: Promoção de um encontro com os contadores para mostrar 

como funciona o processo dentro da Prefeitura, o que é necessário de 
documentos e prazos para abertura, alteração e encerramento de 
empresas.  

     
 
Por entender que estes aspectos acima destacados são do máximo interesse 
deste Governo Municipal, entendemos como deveras importante que o poder 
público esteja ciente das dificuldades burocráticas que o prestador de serviço 
vem enfrentando, com o intuito de fortalecer e promover o desenvolvimento 
desta cidade.  
 
Com este propósito, solicitaremos uma agenda a ser marcada para a avaliação 
deste documento, com a presença das autoridades municipais acima 
nominadas, construindo assim um importante espaço para discussão de ações 
e melhorias. 
 
Nosso muito obrigado! 
 
Respeitosamente, 
 
 
 
Jéssica Benetti de Oliveira 
Vice-presidente de Serviços da ACI-NH/CB/EV  
 
 
 
Izabela Lehn Duarte 
Vice-presidente Jurídica da ACI-NH/CB/EV  
 

 

   
 


